

Vizepräsident Mag. Franz Ebner: Vielen Dank, Herr Bundesrat.

Weitere Wortmeldungen liegen dazu nicht vor.

Wünscht noch jemand das Wort? – Das ist nicht der Fall. Die Debatte ist somit geschlossen.

Es liegt ein Antrag der Bundesräte Korinna Schumann, Kolleginnen und Kollegen auf Fassung einer Entschließung betreffend „Österreich fehlen 4.000 Polizist:innen“ vor. Ich lasse über diesen **Entschließungsantrag abstimmen**.

Ich ersuche jene Bundesrättinnen und Bundesräte, die diesem Entschließungsantrag zustimmen, um ein Handzeichen. (Bundesrat **Schwindsackl** setzt dazu an, die Hand zu heben, zieht diese aber wieder zurück. – Bundesrätin **Schumann**: Herr Schwindsackl! Schwindsackl! Danke, Herr Schwindsackl! – Heiterkeit und weitere Zwischenrufe bei der SPÖ. – Bundesrat **Steiner**: Hat der jetzt eine Mehrheit gehabt? – Bundesrat **Schennach**: Videobeweis! – Weitere Zwischenrufe bei SPÖ und FPÖ.) – Das ist die **Stimmenminderheit**. (Bundesrätin **Schartel** – auf Bundesrat Schwindsackl weisend –: Nein, er hat aufgezeigt!) Der Antrag auf Fassung der gegenständlichen Entschließung ist somit **abgelehnt**.